

!!! Absage des Seitenwagen GP 2021 !!!

Leider müssen auch wir uns endgültig den Auflagen bezüglich der Corona Pandemie beugen und unsere diesjährige Veranstaltung absagen.

Wir haben bis zuletzt auf Lockerungen gehofft, die bei einer Inzidenz von aktuell unter 7 zu erwarten gewesen wäre. Leider konnten wir keine Ausnahmeregelungen oder Kompromisse mit der verantwortlichen Behörde erzielen.

Eine Großveranstaltung unter diesen Bedingungen ist selbst mit größten Anstrengungen nicht durchführbar.

Wir entschuldigen uns bei all denjenigen, die bereits Zimmer gebucht hatten, ihre Urlaubspläne auf dieses Event abgestimmt haben und bei all denen, die Unannehmlichkeiten mit dieser Absage haben.

Hoffen wir, dass 2022 alles besser wird.

Euer MSC Strassbessenbach